

Ressort: Lokales

Dutzende Verletzte nach Fährunglück im Hafen von Amrum

Wittdün, 04.06.2014, 15:34 Uhr

GDN - Auf der Insel Amrum ist es am Mittwoch zu einem Fährunglück gekommen, bei dem mindestens 27 Menschen verletzt wurden. Drei der Verletzten schweben in Lebensgefahr, hieß es seitens der Polizei.

Die knapp 42 Meter lange Fähre war ungebremst gegen den Anleger im Ort Wittdün geprallt, woraufhin Passagiere zu Boden stürzten. Ursache des Unfalls war offenbar ein technischer Defekt: Der Kapitän habe die Kontrolle über das Schiff verloren, nachdem Teile der Maschine ausgefallen waren, hieß es in örtlichen Medienberichten. Zum Zeitpunkt des Unfalls befanden sich nach Angaben der Reederei 234 Menschen an Bord.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35688/dutzende-verletzte-nach-faehrunglueck-im-hafen-von-amrum.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619